

Winterfeier des Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld 1977 e.V. im ADAC

Der ASC-Wilhelmsfeld lud am 27. Januar seine Mitglieder, Helfer und Gönner in den Nebenraum der Odenwaldhalle zur Winterfeier mit Sportfahrerehrung ein. Da in dem zurückliegenden Jahr leider nur der Lauf zum Jugendkartslalom durchgeführt werden konnte, war es trotzdem wieder an der Zeit, sich bei den vielen helfenden Mitgliedern recht herzlich zu bedanken. Ohne diese 56 fleißigen Helfern, wäre solch eine Veranstaltung definitiv nicht möglich gewesen. Die Vorstandschaft ist sich dessen sehr wohl bewusst, weiß dass dies in der heutigen Zeit auch nicht selbstverständlich ist und schätzt diese ehrenamtlich erbrachten Leistungen umso mehr!

Traditionell werden an der Winterfeier auch die aktiven Motorsportler des Clubs geehrt.

Zwei Jugendliche stellten für den ASC Wilhelmsfeld ihr fahrerisches Können im Bereich **Jugendkartslalom** unter Beweis. Bei der Clubmeisterschaft ergaben sich folgende Platzierungen:

1. Platz und Clubmeister 2022 > Tyler Hebenstreit

Er belegte in seiner Klasse K5 bei der „*Nordbadischen Meisterschaft*“ den 2. Platz von 22 Startern.

In der „*Baden-Württembergischen Meisterschaft*“ belegte er den 1. Platz von 21 Startern.

Des Weiteren qualifizierte sich Tyler noch zur „*Südwestdeutschen ADAC Kartslalom Meisterschaft*“, die er mit dem 14. Platz von 22 Startern beendete.

Beim *ADAC Kartslalom Bundesendlauf* belegte er den 2. Platz von 49 Startern aus allen ADAC Regionalclubs. Bei der Mannschaftswertung wurde er mit dem ADAC-Team Nordbaden Vizemeister unter 17 Mannschaften.

Highlight am Saisonende war die Teilnahme an der *Gesamtdeutschen Kart-Slalom-Meisterschaft 2022* auf dem Hockenheimring. Hier belegte Tyler den 3. Platz in seiner Klasse von 27 Startern. Bei der Mannschaftswertung wurde er mit der Baden-Württembergischen Mannschaft Vizemeister unter 14 Mannschaften.

2. Platz > Matheo Petsanis Romero- Er belegte bei der „*Nordbadischen Meisterschaft*“ in seiner Klasse K1 den 11. Platz unter 23 Teilnehmern

Im Bereich **Automobilslalom** konnten durch zwei Fahrer sehr gute sportliche Leistungen erzielt werden. Die Clubmeisterschaft im Automobilslalom ergab folgende Platzierung:

1. Platz und Clubmeister 2022 > Nils Falter

Er startete bei acht Rennen zum „*Nordbadischen ADAC-Pokal im Automobil Clubslalom*“ und wurde mit seinem VW-Polo von 27 Startern **Nordbadischer Vize-Meister 2022**. Nils wurde für seine guten Leistungen auch bei der Sportfahrer-Ehrung des ADAC-Nordbaden geehrt.

2. Platz > Emma Ewald

Sie startete drei Mal im „*ADAC Youngster Cup*“ auf einem vom ADAC-Nordbaden zur Verfügung gestellten Opel Corsa bzw. Opel Adam und belegte bei den Rookies in der Klasse 2 den 8. Platz.

Im **Rallyesport** waren zwei Teams unter der Bewerbung des ASC Wilhelmsfeld 1977 am Start:

1. Platz und Clubmeister 2022 > Rallye-Team Bernd Kohl / Roland Oster

Sie starteten mit ihrem Opel Kadett-C GT/E bei verschiedenen Läufen zur Retro-Rallye-Serie und als Krönung zum Saisonabschluss bei der 20. Revival Rallye Club Valpantena in Venetien, eine sehr beliebte Rallyeveranstaltung nördlich von Verona.

2. Platz > Rallye-Team Marcus Klapdohr / Dominik Neumann

Sie bekamen nach dem Sichtungslehrgang die Möglichkeit an dem ADAC Clubsport Rallye Sprint Cup für den ADAC Nordbaden teilzunehmen. Bei insgesamt 8 Wertungsläufen wurden, auf einem vom ADAC zur Verfügung gestellten Rallyefahrzeug, erstmals Rallye-Kilometer absolviert. Während bei den ersten vier Läufen auf den Kartbahnen Nußloch und Bopfingen die Mitbewerber auf Asphalt noch deutlich schneller waren, konnte der zeitliche Abstand auf losem Untergrund in der Kiesgrube Aldersbach und auf dem KTM Ring Höchstädt, deutlich verringert werden und so fuhren sie hier in die Top 5 vor.

Beim **Bergrennsport** startete ein Fahrer für den ASC Wilhelmsfeld

1. Platz und Clubmeister 2022 > Frank Bamberg

Frank Bamberg startete mit seinem BMW bei einigen Bergrennläufen in Deutschland, sowie je einmal in der Schweiz und in Österreich.

Der ASC bedankte sich bei allen seinen Motorsportlern mit neuen Teamjacken und die erwachsenen Motorsportler kamen in den Genuss der Motorsportförderung des ASC Wilhelmsfeld und erhielten einen Geldbetrag ausgehändigt.

Bei einem guten Abendessen aus dem Restaurant Talblick und einem leckeren Nachtisch, wurden noch viele Motorsportgeschichten des vergangenen Jahres, aber auch aus der Gründerzeit, zum Besten gegeben.

Wir wünschen allen aktiven Motorsportlern eine erfolgreiche und unfallfreie Motorsport-Saison 2023!

Terminvorschau:

10.02.2023 – Jahreshauptversammlung im TSG Restaurant Olympia

08.07.2023 – Fahrrad-Geschicklichkeits-Turnier im Rahmen des Schulsportfestes der CMS-Grundschule

23.07.2023 – 39. ASC-Jugendkartslalom auf dem Platz vor der Odenwaldhalle

02./03.10.2023 – Dämmereschoppen und ASC-Oktoberfest im Rizal-Park